



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/14102

26/05/2020

33275

AUTOR/A: ECHÁNIZ SALGADO, José Ignacio (GP); RIOLOBOS REGADERA, María Carmen (GP); MARISCAL ANAYA, Guillermo (GP); CASTILLO LÓPEZ, Elena (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta que se realiza, pueden ver las declaraciones del Ministro de Consumo en la Comisión del 11 de mayo, pueden ser consultadas en el correspondiente boletín, donde se puede comprobar lo que afirmó:

https://intranet.congreso.es/public_oficiales/L14/CONG/DS/CO/DSCD-14-CO-74.PDF

El Ministro pidió “paciencia y prudencia” en la reserva de vacaciones en declaraciones realizadas el 17 de abril, no el 11 de mayo en la comparecencia. En dicha fecha, el 17 de abril, la propia Presidenta de la Comisión Europea, Ursula von Der Leyen, desaconsejaba reservar las vacaciones de verano debido a la incertidumbre en la evolución de la pandemia.

Madrid, 03 de agosto de 2020